

KINDERCHOR WALLBURGSPATZEN

FÜHRUNG

Chorleiterinnen



2005
Sonja Wißmüller



2022
Sonja Scheuring

Chorleiterinnen Assistenz



Sarah Scheuring



Clara Viering

Mara Leitner

Abteilungsleitung

2020
Nadine Haus-Fischer

Wie alles begann

2005 – September Chorstart



Unser Kinderchor erfreut sich seit seiner Gründung im September 2005 regen Zuspruchs und hat sich unter der kompetenten Führung von Sonja Wißmüller rasch zu einer tollen, begeisterungsfähigen Gruppe entwickelt.

ENTWICKLUNG

2007 – neuer Name: Wallburgspatzen



Im Juni 2007 erhielten alle Kinder T-Shirts und gaben sich den Namen "Wallburgspatzen".

Sogar im Bayerischen Rundfunk sorgten sie schon für Furore und bewiesen vor allem zu ihrem 5-jährigen Jubiläum mit einem hervorragenden Konzert ihr Können.

Dank der großartigen Unterstützung zahlreicher Eltern konnten immer wieder neue Glanzpunkte gesetzt werden und die Kids wirkten sehr engagiert bei vielen Veranstaltungen und Konzerten mit.

2007 – Mitwirkung „Der kleine Tag“

Beim erfolgreichen Musical mit Sängern und Schauspielern aus allen Chören wirkten auch einige Wallburgspatzen mit.



2011 – Musicalaufführung

Mit farbenfrohen Kostümen und tollen Darstellern setzten die Wallburgspatzen mit ihrem Musical *„Der Tag, an dem es Flupp machte“* einen ganz besonderen Höhepunkt.



2013 - Alles Zirkus

Manege frei für die Wallburgspatzen in Zusammenarbeit mit den Kinderchören unserer Region. Gemeinsam brachten sie das Musical „Kroko Tarrap“ als neues Highlight auf die Bühne. Lieder und musikalische Zirkusspiele und ein buntes Bühnenbild begeisterten die Zuschauer.



2014 - Erfolgreiche Auftritte



Aber auch Auftritte wie z.B. 2014 in Bad Bocklet oder in Bergrheinfeld gehören zu den unvergessenen Erlebnissen.

2014 - Neu: Teenie-Chor und Musikalische Früherziehung

Im November 2014 entschloss man sich, mit einem Teenie-Chor zu versuchen, der Altersspanne im Kinderchor (inzwischen von 4 bis ca. 12/13 Jahren) besser gerecht zu werden. Clara Viering und Mara Leitner probten mit den Kindern ab der 3./4. Klasse, die Kleineren sangen und spielten mit Sonja.

Sarah Scheuring veranstaltete daneben zusammen mit ihrer Schwester Sonja auch für die Kleinsten Kurse zur musikalischen Früherziehung, die sehr regen Zuspruch fanden und immer wieder neue Kids an Musik und Gesang heranführten.

So konnte der Verein endlich für alle Altersstufen Angebote zu musikalischer Betätigung machen.



So begeistert zeigten sich unsere kleinen Künstler kurz vor dem großen Fest am 11. Juli 2015: Sonja (rechts), Sarah und Clara (links) - und ihre vergnügten Wallburgspatzen!

Da die Größeren kontinuierlich an den Jugendchor herangeführt wurden, pendelte sich die Chorstärke von anfangs bis zu 55 Kindern bei etwa 30 Aktiven ein, die mit ihrer tollen Einsatzbereitschaft stets große Freude bereiten. Ein Team mit den Chorleiter-Assistentinnen Clara Viering, Mara Leitner und Sarah Scheuring unterstützte dabei die Arbeit der Chorleiterin hervorragend, sodass der Ausbau der Kinder- und Jugendarbeit weitere Fortschritte machte.

2015 – 10 Jahre Wallburgspatzen

Unter dem Motto „Ein Hoch auf uns“ wurde das 10jährige Jubiläum auf der Mainhalbinsel mit einem fröhlichen Fest gebührend gefeiert. Lustige Aktionen und Spiele wurden vom Jugendchor tatkräftig unterstützt.



Krönender Abschluss des Jahres ist immer das Weihnachtskonzert der Chöre, bei dem auch die Kleinsten im Verein mit tollen Outfits stets für Glanzpunkte sorgten, wie hier 2015.



2020 – Projekt „Alt mit Jung“

Mit dem Projekt „Alt mit Jung“ - Kinder singen gemeinsam mit Senioren - sollte 2020 ein weiterer Meilenstein gesetzt werden. Das erste Zusammentreffen der Generationen war ein großer Erfolg. Leider setzte die Corona-Pandemie allen Bemühungen ein jähes Ende und zwang zu einer Pause. Auch unsere verdiente Chorleiterin Sonja Wißmüller musste sich schweren Herzens zurückziehen. In der Folge wurde eine Neuorganisation und Umstrukturierung nötig.



2022 – Neuanfang

Zum Glück konnte mit Sonja Scheuring eine engagierte Nachfolgerin gefunden werden, sodass Abteilungsleiterin Nadine Haus-Fischer ab 2022 wieder hoffnungsvoll einen Neuanfang in Angriff nehmen konnte.



Unsere Jüngsten waren an den Biertagen beim Festzug ein willkommenes und farbenfrohes „i-Tüpfelchen“!